
午前中は３チームに分かれてグラウンドで

キックベースをしました。ルールがわからな

い子もたくさんいましたが，みんなで楽しく

遊ぶことができました。 

お昼は松本さんの手作りカレー！とっても

美味しくて，みんなおかわりしていました。 
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午後からは兜沼の街をお散歩。１．２年，３．

４年，５．６年チームに分かれて，各場所で待

機している先生とゲーム！神社には校長先生，

駅には平良先生，資料館前には島田先生がいて

子ども達と遊んでくれました。 

お散歩後は先生達からいただいたスイカを食

べて，映画を見たり，室内遊びをしたりして夕

食は，外で焼き鳥・焼きそばなどをおなかいっ

ぱい食べ，いっぱい遊んだ１日でした。 
 

子ども達にとって，夏休みの思い出の一つに

なってくれていたら嬉しいです。研修部の皆さ

ん，参加してくださった保護者の皆さん，協力

してくださった先生方，地域の皆様方，本当に

ありがとうございました。    

〈研修部長 山川 泰志〉 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

兜沼の夏の始まりを感じる兜沼神社祭が行われました。 
 

前夜祭は子供達のよさこいソーランの踊りで幕開けです。記憶を頼りに一生懸命に踊る 

子，迫力ある自信に溢れた踊りをする子，みんなの一生懸命な姿が印象的でした。そんな 

子供達の姿をみると，私達の声援と拍手にも力が入り，会場は盛り上がりました。 
 

本祭は曇り空で，日差しの暑さを避けられる過ごしやすい天候でした。子供達は前日の 

疲れもみせず元気に集合。 

お神輿は，先生方の助けも借りつつ，力を合わせて無事に学校まで運ぶことが出来ました。 

美味しいジンギスカンで力をつけた後の手押し相撲は熱戦ばかり。何度も楽しそうに対戦していました。 

餅まきと抽選会が終わり，解散する頃にはポツポツと雨が降りだしてきました。 
 

お忙しい中，準備や片付けをして下さった方々ありがとうございました。              ＜居上 弥子＞ 

 

                               

 

兜 沼 
神 社 祭

り 

ＰＴＡ研修部主催 

 

７月２６日に無事に天気にも恵まれ，

夏レクを行うことができました。 

 



中学校の修学旅行が８月２６日から２９

日，３泊４日の日程で行われました。 

  ２６日の早朝に豊富駅を出発した一行は，

札幌や北広島，ルスツでたくさんの思い出を

作って帰ってきました。 
 

  《引率の平良先生にインタビュー》 

一番の思い出は？ 

ルスツの尻別川でのラフティング体験で

す。ウェットスーツにライフジャケット，ヘルメッ

トを身に着け，全長７ｋｍの川下りをしました。 

ラフティングでのエピソードは？ 

腕だけでなく体を使って漕ぐのがポイント

で，校長先生も２人の生徒たちも教えられた

通りに息を合わせてバッチリ漕いでいました

が，疲れた平良は途中でこっそり手を抜いて

いたことを３人は知ってか知らずか…。流れの

弱いところでは，「飛び込んで」と言われ川へ

ダイブ。そのままラッコの姿勢で水に浮いて流

されるというドキドキの体験もありました。 

●北海道開拓の村●白い恋人パーク

●北海学園大学●エスコンフィールド

●テレビ塔●ルスツリゾート 

 エスコンフィールド 

 水谷の先頭打者ホームランを見

れてうれしかったです！ 

 白い恋人パーク 

 白い恋人の歴史を知ることがで

きました！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 夏の思い出がいっぱいの１１６号。本州ではいまだに３０度近い日もあり，残暑が厳し

いようですが，今年の宗谷の夏はあっという間に過ぎ去ってしまった気がします。朝晩の寒さに「スト

ーブをつけようか…」と悩むこの頃です。先日見た長期予報で『今年の冬は例年より寒く，雪も多

い』と言っていました。兜沼までの冬道の通勤を思い「どうか外れて!」と願うばかりです。  ＜島田＞ 

                                                    

『私の一枚』  

４年前、長女が関西の学校に進学し、内心これで何度か関西に行けるとうれしくなり

ました。しかし、これまで母親は何度か行くのに、父親の出番はほとんど回ってきませ

ん。出番といっても特に用事はありませんが、とりあえず昨年行くことができました。

そのついでといっては何ですが、旅行日程と南北海道代表の北海高校の試合が重なった

ので観戦に行きました。これまで野球部の顧問をしていたことが多く、甲子園に出場し

た生徒もおり、その際には甲子園に応援に行ったことが何度かあります。（とにかく明る

い安村さんが旭川実業高校の選手として出場した時も見に行っていました。安村さんが

有名になってからわかったことですが…）久しぶりに訪れた甲子園は素敵でした。（もち

ろん北海高校の試合も）足を踏み入れた途端、「栄冠は君に輝く」が頭に勝手に流れだ

し、入場行進してしまいそうになりました。まさに「雲はわき光あふれて～」です。ど

ちらがついでかわからない旅行になりました。昨年の旅行の一番の思い出です…                          

〈堀 博樹〉 

 

 

『私の花壇』  

雪が解けて暖かくなると，自宅にある花壇に花を植えます。店舗

に花の苗を見に行き，気に入った苗があれば購入します。その中で

も毎年楽しみにしている花があります。 

一つはチューリップです。昨年，義両親からたくさんの球根をプ

レゼントしてもらいました。秋に植え，寒い冬を越し，暖かい春に

なって咲くのを子どもたちと楽しみにしていました。いろいろな咲

き方のチューリップがあり，一重咲き，八重咲，クラウン咲き，百

合咲きとどれもきれいでした。 

二つ目は毎年購入しているひまわりです。何種類かある中で，今

年はサンビリーバブルの 

ヒマワリの種を選びまし 

た。１シーズンに千輪以 

上咲くと言われていて， 

初夏から晩秋まで楽しめ 

るそうです。今，まさに 

満開で見頃です。黄色の 

花びらにブラウンの模様 

がとても可愛らしいひま 

わりです。 

どんな花でも，身近に 

あると気持ちが穏やかに 

なりますね。 

〈鳥海 彩加〉 

 

 

修学旅行に 

行ってきました 

３年 木村 綺羽さん 

２年 田中 駿人さん 

 ルスツリゾート 

 ジェットコースターに乗れて 

よかったです！ 

 エスコンフィールド 

 野球のルールを詳しく知れて 

よかったです！ 

 ラフティング 

 川に落ちて楽しかったです！ 

 ラフティング 

 川に流されて木に引っかかりそ

うになりました！ 


